
ADAM FERGUSSON

- Author of 'When Money Dies'

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Economics
- Finance
- Government
- Politics

Adam adalah seorang jurnalis dan mantan anggota parlemen, tetapi sekarang paling dikenal sebagai penulis buku terlaris luar biasa "When Money Dies", tentang krisis hiper-inflasi di Jerman pada 1920-an, di mana mata uang Jerman menjadi tidak berharga secara efektif.

Adam menulis buku itu di awal tahun 1970-an ketika ekonomi global melonjak setelah guncangan minyak pertama - yang membunuh pertumbuhan dan mendorong harga naik. "Ketika saya mulai merisetnya pada tahun 1973, inflasi di Inggris sekitar 10 persen, dan ketika buku itu keluar pada tahun 1975 itu hampir 25 persen," kata Adam. "Seseorang berkata, 'kita harus kembali dan melihat apa yang terjadi pada 1920-an ketika harga di luar kendali'." Buku ini bercerita tentang keruntuhan ekonomi Jerman setelah perang dunia pertama, yang memuncak dalam inflasi yang mengejutkan pada akhir 1923 - waktu yang mengerikan ketika jumlah tanda untuk pound berada pada satu titik setara dengan jumlah meter dari angka bumi ke matahari.

Dalam beberapa tahun terakhir, dengan krisis perbankan dan pelonggaran kuantitatif, "When Money Dies" telah kembali menjadi mode di kalangan pemodal dan pemerintah di seluruh dunia. Buku ini adalah studi sejarah sosial klasik tentang apa yang bisa terjadi ketika belanja publik menjadi tidak terkendali. Buku ini sekarang telah menjadi sekte dengan salinan tangan kedua yang diperdagangkan hingga \$ 1.600 di AS sebelumnya pada tahun 2010. Juga dilaporkan di Sunday Times bahwa Warren Buffett memberi tip pada buku tersebut. Berita ini menjadi viral dengan pers internasional yang menyebut Adam 'guru ekonomi Warren Warren yang hilang'. Warren Buffet menyangkal rumor ini tetapi buku yang diterbitkan kembali terjual dalam jumlah besar, termasuk dua versi dalam bahasa Cina.

Adam lulus dalam sejarah di Cambridge, dan kemudian menjadi jurnalis di Glasgow Herald, the Statist, dan The Times. Dia adalah Anggota Parlemen Eropa untuk Strathclyde Barat dari 1979 hingga 1984, Penasihat Khusus untuk Geoffrey Howe di Kantor Luar Negeri di Eropa dari 1984 hingga 1989, dan konsultan urusan Eropa untuk industri dan perdagangan internasional termasuk Time Warner, Mitsubishi, Alfred Dunhill, dan Richemont.

Dia telah menulis lima buku termasuk tiga novel; banyak artikel dan pamflet; tiga komedi musikal; dan banyak ayat yang ringan.